

POLITIQUE

LA CÉMAC SE RÉJOIT DU RETOUR D'ALI BONGO

Réunis dimanche à N'Djamena (Tchad) à l'occasion de la 14e session ordinaire de leur instance, les chefs d'Etat de la Communauté économique et monétaire de l'Afrique centrale (Cémac) ont salué le retour définitif dans son pays de leur homologue gabonais Ali Bongo Ondimba.

Page 2

FAIT DIVERS

SAUVÉS DU NAUFRAGE

Un remorqueur appartenant à une société forestière a été sauvé, lui et son équipage, du naufrage alors qu'il dérivait "dangereusement" vers les chutes de la Ngounié. L'incident s'est produit dernièrement sur la rivière du même nom, dans le département de Tsamba-Magotsi.

Page 10



Photo : PME



Photo : Felicien Ndongo

n° 12979 - Mardi 26 Mars 2019

43e année - 24 Pages - 400 Fcfa



www.lunion.ga

SONAPRESSE, BP 3849 Libreville-GABON. Rédaction : Tél. 01 73 58 60 - Fax : 01 73 58 63 . Exploitation Publicité: Tél. 01 73 58 61 - Fax 01 73 58 62

ECONOMIE

PERMIS DE CONDUIRE : LA FIN D'UNE SI LONGUE ATTENTE



Photo : Abel Eyeghe

De nombreux automobilistes sont entrés en possession de leurs permis de conduire, mais aussi de leurs cartes grises, samedi à l'occasion d'une journée portes ouvertes au CNEDDT. Ces documents, dont certains datent de 2011, n'avaient pu être récupérés par leurs destinataires.

Page 4

ECONOMIE

UN CHALUTIER SOMBRE AU LARGE DU PORT-MÔLE



Photo : Jea Madouma Madou

Le naufrage remonte à la mi-mars. Un navire d'Armement de pêche gabonaise (APG) a sombré au large du Port-Môle, apparemment par négligence de la part de l'armateur. Sans, heureusement, faire de victimes. Reste à résoudre le problème posé par l'épave de ce bateau de pêche.

Page 4

SOCIÉTÉ

LE SOUVENIR DE MARTINE OULABOU



Photo : Botounou/ L'Union

Les enseignants commémoraient samedi la Journée nationale qui leur est dédiée. Occasion pour les adhérents du Syndicat de l'éducation nationale (Sena), auquel elle appartenait, d'aller se recueillir au pied du mausolée de Martine Oulabou, morte au cours d'une manifestation le 23 mars 1992.

Page 6

POLITIQUE

Différent au Sahara : le Gabon à Marrakech

Page 3

ECONOMIE

Le pont Nomba bientôt en travaux

Page 5

SOCIÉTÉ

Grossesses à l'école : les mises en garde de Fawe-Gabon

Page 6

Football/Après l'élimination du Gabon de la phase finale de la Can-2019

ET MAINTENANT ?



Photo : DR/ L'Union

Au lendemain de la cruelle désillusion de Bujumbura, des décisions doivent être prises sans tarder, d'autant que se profile l'échéance des qualifications en vue du Mondial-2022. S'il apparaît nécessaire de réformer l'organisation générale de notre football – un chantier qui pourrait prendre du temps – sans doute faut-il trancher quant à la composition du staff des Panthères, travailler à la régénération du groupe actuel, établir en son sein des règles intangibles, etc. A cet égard, les préconisations du ministre d'Etat aux Sports, qui reçoit demain les instances, sont très attendues.

Pages 12 & 13

Pour moi quoi...

Entre nous, pensez-vous que tous ces gens-là qui laissaient éclater faussement leurs "joies" avec le retour au pays du Présida étaient sincères avec eux-mêmes ?

Il fallait seulement observer l'expression de leurs visages pour voir que dans le cœur, c'était une autre lecture qu'ils faisaient de cet important événement. La majorité, les fidèles parmi les fidèles, les vrais militants du parti, une partie du premier cercle étaient à l'aéroport Léon-Mba ce samedi pour accueillir leur leader, leur champion qui leur a tant manqué pendant des mois d'absence. Les pòvres, ils se sentaient si malheureux, presque "orphelins", pratiquement esseulés, dépourvus de "parapluie", disons déshabillés et marginalisés parce qu'ils appartenaient, disent les autres, au mauvais camp n'ayant plus voix au chapitre. Ceux-là avaient

donc des raisons valables de fêter la "résurrection". Leur résurrection quoi.

Mais, dans l'autre camp pourtant du même bord, le retour a sonné la fin de la récréation. Comme on dit chez nous, "quand le chat n'est pas là, les souris se permettent toutes les libertés jusqu'à occuper le fauteuil du...Roi". Ils étaient eux-aussi présents. Mais pas pour fêter le retour du Patron, mais pour voir s'il est réellement debout. Ils en ont pris pour leurs grades. Du coup, ils se sont effondrés à l'idée qu'ils ne feront pas la pluie et le beau temps que les circonstances leur avaient permis pendant cette absence.

Là, là, là, il leur faudra regagner leurs petits trous et s'assurer désormais avant de se risquer dehors que le félicidé n'est pas quelque part toutes griffes dehors quoi...

... Makaya